

# Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Giat Door to Door, Ajak Warga Antisipasi Kerawanan Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jan 5, 2024 - 14:05



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Giat Door to Door, Ajak Warga Antisipasi Kerawanan Pemilu 2024*

*Sagaranten, 05 Januari 2024 - AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Polsek Sagaranten, aktif melaksanakan Door to Door System (DDS) pada Jum'at, 5 Januari 2024, dimulai pukul 10.15 WIB*

hingga selesai. Kegiatan ini diadakan di Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, dengan tujuan memberikan pembinaan dan himbauan kepada warga desa dalam rangka antisipasi kerawanan menjelang Pemilu 2024.

Dalam sambang Door to Door System ini, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI menyapa warga dengan penuh keakraban dan penuh kepedulian. Beliau menyampaikan himbauan agar warga tidak melakukan pembakaran lahan untuk membuka lahan pertanian di lingkungan Desa Mekarsari, hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan dan hutan yang dapat membahayakan lingkungan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan terkait Program Pimpinan Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini, salah satunya, mengajak warga untuk berpartisipasi dalam kegiatan Jumat Curhat, guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI mengungkapkan, "Kami berharap dengan kegiatan ini, warga Desa Mekarsari semakin meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Program AA DEDE CURHAT DONG menjadi semangat kita bersama untuk menciptakan kondisi yang kondusif jelang Pemilu 2024."

Kegiatan Door to Door System ini menciptakan atmosfer kedekatan antara Bhabinkamtibmas dan warga, membangun komunikasi yang baik, dan meningkatkan kesadaran bersama dalam menjaga stabilitas keamanan di desa.